
Drucksachen-Nr.
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Datum:25.06.2012

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 03.07.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Ankaufsbeschluss "Erdbeerfeld"

Text der Anfrage:

Wie weit ist die Verwaltung bei der Abarbeitung mit dem Ankaufsbeschluss „Erdbeerfeld“
ebenfalls beschlossene Herausnahme von nicht mehr umsetzbaren Gewerbeflächen aus dem
geltenden Flächennutzungsplan und welche Flächen sind das konkret?

Unterschrift:

gez. Julkowski-Keppler




